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第４回平内町立中学校統合準備委員会(議事録)

開催日時 令和４年６月１日（水） １８：００～ １９：００

開催場所 平内町立山村開発センター 大集会室

参 加 者 委員長、委員２２名（２名欠席） 事務局４名

（合計２７名により開催）

事務局 【開会アナウンス】

それでは委員長より挨拶をお願いします。

委員長 【挨拶】

委員長 それでは統合準備委員会検討事項についての事務局の説明をお願い

する。

事務局 【これまでの決定事項及び今年度の検討事項資料について説明】

校名については、「平内中学校」で決定。校章は公募し決定した。校

旗はカラーリングを今後早めに検討し提案する。
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制服は標準の学生服とし、女子制服スカーフ色は今後部会で検討して

いく。

ジャージについては、小学校保護者、中学校１学年生徒にアンケート

を実施しデザインを決定した。開校時２、３年生となる在校生には、補

助する方向であり、９月町議会定例会で予算要求する。

内履きについては、現在のメーカーの同様のものを採用する。色につ

いては、部会で検討する。

外履きについては、生徒指導部会で検討しているが指定しない方向と

のことである。推奨という形で店頭に置いてもらいたい。

今後行う改修後の教室配置は、ここでの意見をもとに作成し、今月中

に着工する見込みである。

また、学校運営についての事項だが、引き続き部会で検討していく。

平内中学校の始業式だが、４月１０日を始業式としたい。

スクールバスについては、現在バス会社と打合せを行い、作成中だ。

部活動については、現在の既存のものは保障する。

交流活動については、小学校の陸上競技大会の内容を見直し、交流を

メインとしたスポーツフェスティバルを行う。

また、春休み中には交流を目的とし「立志塾」を新校舎を利用のうえ
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実施したい。校則、ＰＴＡ活動、後援会、備品関係、文書などについ

ては、今後部会で検討されたい。

閉校式は、これまでに閉校した学校同様、各校に補助金を支給のうえ

各校で実施する予定だ。開校記念式典は、新４月以降で調整し実施した

い。以上。

委員長 今年度は忙しくなるかと思うが、委員のみなさんよろしくお願いす

る。部会からなにか報告はあるか。

委員 生徒指導部会から、最近の活動内容の報告を行う。

【部会長より資料参照のうえ出席委員へ説明】

委員長 今回までに決定した内容について、今回新たな委員となられた方も

いるので改めてお伝えした。この決定内容は事務局で「統合だより」と

して発行し、保護者や地域の方々へ広くお知らせを行っているところ

であり、今後も行っていく。また、委員のみなさんにおいては、これか

らも引き続きよろしくお願いしたい。

作成：平内町立中学校統合準備委員会


